

Einweihung im Schneegestöber

Eröffnung des Krippenbaus in der DRK-Kita Fliegenpilz



Freuen sich über die neuen Krippenräume. Von links: Architektin Ulrike Tyrell, Bürgermeister Horst Ansén, Bürgervorsteherin Ingeborg Reckling, Kita-Leiterin Sabine Madaus, DRK-Kreisvorstand Udo Finners und der kleine Kjell (4), der auch mal gucken wollte.

Foto: I.Lewe

Ammersbek (am/le). Es sollte ein sonniges Frühlingsfest werden, doch die Eröffnung des neuen Krippenbaus in der Kindertagesstätte Fliegenpilz des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) fand im tiefsten Schneegestöber statt – und das mitten im März. Und so fanden auch nicht ganz so viele Gäste wie geplant den Weg in die Einrichtung, war es doch nicht einfach, sich durch die chaotischen Straßenverhältnisse zu kämpfen.

Doch die Ehrengäste hatten den mühsamen Weg auf sich genom-

men. Bürgervorsteherin Ingeborg Reckling und Horst Ansén, Bürgermeister der Gemeinde Ammersbek, ließen es sich nicht nehmen, zusammen mit weiteren Gästen die Einweihung zu feiern. Horst Ansén zeigte sich in seiner kurzen Ansprache beeindruckt, wie stringent das DRK Vorhaben plant und dann auch konsequent und zügig umsetzt. Ingeborg Reckling hatte schließlich die Ehre, die Tür zu den neuen Räumlichkeiten zu öffnen, die zehn Krippenkindern im Alter von 0 bis drei Jahren Platz bietet. Der Anbau fügt



Die neuen, hellen Räume des Krippenbaus in der DRK-Kindertagesstätte Fliegenpilz in Ammersbek.

Foto: I.Lewe

sich harmonisch in den ursprünglichen Bau ein. Von außen ist nicht sichtbar, dass es sich um einen Anbau handelt.

Neue Außenanlage

In den Sommerferien 2012 wurde mit dem Bau begonnen, und am 1. März konnten die „Marienkäfer“-Krippen Kinder in die hellen, schön gestalteten Räume einzie-

hen. Zusätzlich wurde im Zuge der Baumaßnahmen ein Teil der Außenanlagen, insbesondere der Zugang, neu angelegt. An den Gesamtkosten in Höhe von 370.000 Euro ist die Gemeinde mit 196.200 Euro beteiligt gewesen, der Kreis übernahm 8.180 Euro, der Bund 140.000 Euro und das DRK war mit 26.000 Euro dabei.

In der DRK-Kindertagesstätte Fliegenpilz werden derzeit insgesamt 75 Kinder in fünf Gruppen betreut.